

Rinde homenaje mandatario cubano a víctimas del terrorismo



Rinde homenaje mandatario cubano a víctimas del terrorismo. Foto: @PresidenciaCuba

La Habana, 6 dic (RHC) Miguel Díaz-Canel, Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, rindió hoy en Barbados un sentido homenaje a las víctimas del sabotaje en pleno vuelo de un avión de Cubana de Aviación en octubre de 1976.

Díaz-Canel colocó una ofrenda floral ante el Monumento a los Mártires de Barbados, en tributo a las 73 vidas perdidas en el acto terrorista, cuyos culpables nunca pagaron por el horrendo crimen.

Aún duele la injusticia, refirió a través de un mensaje en Twitter la Cancillería cubana.

“Al rendir tributo a los mártires de Barbados, ratifico la más firme condena de Cuba al terrorismo de que hemos sido víctimas y rechazamos la indignante, arbitraria e injustificada inclusión de Cuba en la espuria lista de Estados patrocinadores del terrorismo”, refirió el Jefe de Estado cubano.

El 6 de octubre de 1976 un avión cubano que se dirigía desde Barbados a Jamaica, con destino final La Habana, fue destruido en un atentado terrorista.

La evidencia implicó, entre otros, a Orlando Bosch Ávila y Luis Posada Carriles, pero estos nunca fueron sentenciados por el crimen, y vivieron al amparo de Estados Unidos hasta su muerte, a pesar de los reclamos cubanos para que fueran juzgados y sentenciados.

Fuente: ACN

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/307200-rinde-homenaje-mandatario-cubano-a-victimas-del-terrorismo>



Radio Habana Cuba